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                                                  ATA REUNIÃO MESA SETORIAL 

 Aos 13(treze) dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às 10(dez) 

horas, na sal44a da Superintendência da Autarquia Municipal de Trânsito e Cidadania, onde se 

encontravam reunidos Antônio Ferreira – Superintendente da AMC (membro titular – AMC), 

Eduardo Aquino (membro– AMC) pela bancada do governo e José Adelmo de Melo Júnior – Vice 

tesoureiro do SINDFORT (membro titular), Leonardo Paiva Sales – Diretor Setorial de 

Trânsito(membro titular) e Eriston Ferreira pela bancada dos servidores todos membros da Mesa 

Setorial nomeados pela Portaria nº.: 139/2021-AMC (DOM de 31/05/2021) alterada pela Portaria 

nº.: 104/2022, nos termos estabelecidos pelo art. 12 da Lei nº.:10.031/201 teve início a terceira 

reunião da Mesa Setorial. 

 O representante Ferreira abre a pauta da mesa setorial explicitando os 

encaminhamentos dados ao Plano de Cargos, Carreiras e Salários (PCCS) e realização de 

concurso público para provimento do cargo de cargo de agente de trânsito, reiterando que as 

tratativas avançaram e que deve-se buscar junto à SEPOG a solução. Em seguida o Sr. Ferreira 

facultou a palavra aos demais membros. O representante Sr. Eriston Ferreira explicou que ora 

estava falando também em nome do sindicato, começou explicando a situação e o andamento 

dos PCCS dos outros órgãos, e solicitou que fosse visto com relação a agendas de reuniões, 

ressaltando que acredita não haver consenso da proposta e quando for enviada à Câmara 

Municipal será necessário mobilizações para que seja aprovado de forma satisfatória, pedindo a 

compreensão e apoio da gestão da Autarquia. 

 O representante Sr. Adelmo Melo explicou da união de todos em relação às 

questões da aprovação do PCCS independente da questão do comando sindical.  Complementa 

sua exposição relatando expectativa dos agentes de trânsito sobre o PCCS, mas também acerca 

do concurso. O representante Ferreira expôs quanto ao PCCS, contando que a AMC também irá 

se empenhar nessa luta junto à SEPOG, explicando sobre a situação do concurso, horas extras 

e reforçando a necessidade urgente do concurso. 

  O representante Ferreira disse que irá cobrar e ressaltou a importância das 

mobilizações. O representante Eriston segue solicitando que haja empenho mútuo para esta 

aprovação citando mais uma vez os avanços dos planos dos demais órgãos, pedindo cobrança 

para que possa acontecer. O Sr. Leonardo Sales indagou sobre a situação dos planos da GMF 

e AMC em relação ao cronograma e status dos mesmos. O Sr. Ferreira explicou que acredita 

que o da AMC possa caminhar mais rápido, também em função de ter um quadro menor. 

  O representante Sr. Eriston indagou sobre a situação financeira da AMC, ao 

qual o Sr. Ferreira explicou que já está normalizando voltando ao patamar anterior ao período da 

Pandemia.  

 Os representantes Sr. Sales e Sr. Melo questionaram sobre a situação dos 

rádios de comunicação mencionados na reunião anterior, o Sr. Ferreira explicou que intercedeu 

junto ao Cel. Holanda da SESEC, já que houve uma reunião na SSPDS sobre o assunto e estão 

buscando através do Vice-Prefeito um novo encontro com a nova gestão do Estado logo que 

entrar o ano novo. Questionado também acerca de novos aparelhos celulares para todos os 

agentes já que alguns já apresentam defeito, o Sr. Ferreira explicou que já está providenciando 

uma nova doação por parte da Receita Federal e conseguir solucionar a questão. 
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  O representante Sales levantou a questão da carga de 6 h e 40 m que não 

bate com final, porém sugerido pelos demais que essa pendência seja solucionada pelo novo 

plano que já regulamenta a carga de 240 h. Porém o Sr. Ferreira ficou de tratar o tema com o 

Procurador Jurídico Sr. Gonçalo. 

 O representante Melo assim como o representante Sales explanaram sobre a 

problemática dos coletes balísticos, em relação a Portaria que obriga o uso, e não há 

disponibilidade para todos, além do prazo de validade dos mesmos, pedindo inclusive a 

revogação da obrigatoriedade e mudança para recomendação. O Sr. Ferreira se comprometeu 

e realizar uma reunião para reavaliar esse procedimento. Foi levantado também pelos 

representantes sindicais sobre a frota de motocicletas e viaturas, que foi respondido pelo Sr. 

Ferreira que nos mês de janeiro de 2023 está prevista a substituição das viaturas locadas e que 

haveria no decorrer do ano uma previsão de aquisição parcial e gradativa das motocicletas dentro 

de um plano de renovação destas. 

 O representante Antônio Ferreira Silva acatou as reinvindicações 

apresentadas e se comprometeu a buscar providências para cada pauta, continuou agradecendo 

a presença de todos encerrando a reunião, nada mais havendo a tratar foi lavrada por mim, 

Francisco Disraelli Paraiba Brasil________________, na qualidade de secretário, a presente Ata 

que segue assinada por todos os presentes acima denominados. 
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